



Doppelter Albertin 1601

Goldmünze des Statthalterpaares Albert und Isabella.

Dargestellt sind ihre Titulatur, ihr gekröntes Wappen und eine Ordenskette. Auf der Rückseite ein gekröntes Andreaskreuz, an dem das Lamm Gottes baumelt.

Die Grafen von Löwen erwarben 1013 das Gebiet um Brüssel. Seit 1188 nannten sie sich Herzöge von Brabant. Durch Vererbung kam Brabant 1390 an Burgund und 1477 an die Habsburger. Südbrabant mit Löwen, Brüssel, Antwerpen und Mecheln gehörte später zu den spanischen Niederlanden.

Informationen

1601 (Datierung)

Münze

Dauerausstellung Frankfurt Einst?
Neubau, Ebene 1, Münzenreich, Vitrine F08

Inv. M43211
